

ELIZABETH O'DONNELL

# “LA EXPROPIACIÓN DE YPF IMPACTARÁ EN LA INVERSIÓN”



La flamante presidenta de la Asociación de Dirigentes de Empresas considera “preocupante” cómo se decidió la vuelta de la petrolera a manos del Estado. Cuestión de género y trabas a las importaciones.

**E**n la oficina de Elizabeth O'Donnell no hay cuadros en las paredes y los estantes están vacíos. Una carpeta sobre el escritorio y algunos premios son los únicos indicios de que ese espacio está ocupado. Hace pocas semanas asumió como presidenta de la Asociación de Dirigentes de Empresas (ADE) y al recibir a FORTUNA se preocupa por aclarar:

“Todavía no tuve tiempo de traer mis cosas. Faltan libros y flores”.

La entidad que ahora dirige tomó resonancia mediática, entre otras cosas, por haber sido una de las primeras en presentar una acción de amparo contra la Resolución 125 sobre derechos de exportación (retenciones móviles) y por estar entre las instituciones criticadas por Aníbal Fernández y multadas debido al

propio índice de precios que elaboraba hasta hace algún tiempo.

Para O'Donnell, esta asociación es parte de su vida hace muchos años y sonríe al recordar momentos de su infancia, cuando su padre era dirigente y la llevaba con él al trabajo. Ahora es la primera mujer en asumir la presidencia de ADE y, desde este rol, analiza la actualidad de los negocios tras el cimbronazo

FOTOS: ANDRÉS SITTEPANI